



MITTEILUNGEN DES GEMEINDERATS UND DER SCHULPFLEGE

Erste Virusmutation an der Schule Remigen-Mönthal

An der Schule Remigen-Mönthal wurden Schüler positiv auf das Corona-Virus getestet. Dabei wurde festgestellt, dass es sich um das mutierte Virus handelt.

Das CONTI, die Kompetenz- und Koordinationsstelle 'Contact Tracing' des Kantonsärztlichen Dienstes Kanton Aargau wurde informiert und bietet unserer Schule nun Unterstützung in den Verhaltensanweisungen an. Im Rahmen der Ausbruchskontrolle des mutierten Virus hat die Kantonsärztin entschieden, alle Klassen vom Kindergarten bis und mit 4. Klasse ab sofort bis und mit 19.03.2021 unter Quarantäne zu setzen. Zudem wurde für diese Schüler/-innen ein Labortest im Spital Baden angeordnet.

Die Covid-19-Pandemie ist noch nicht vorbei! Die täglichen Ansteckungszahlen sind vierstellig und wieder am Steigen! Zudem weisen mittlerweile fast 80 % der neuen Covid-19-Infektionen Mutationen auf. Lassen Sie sich nicht vom milderen Wetter zu unvorsichtigem Verhalten verleiten. Nach wie vor gelten die Schutzmassnahmen des Bundesamtes für Gesundheit.

Wir danken Ihnen für Ihre aktive Unterstützung und bleiben Sie gesund!

Remigen, 12.3.2021